



HATSUHO NEWS

HATSUHO NEWS

溶融亜鉛めっき鋼帯及び鋼板に対する不当廉売関税に関する調査開始について

経済産業省及び財務省により、韓国及び中国より輸入される溶融亜鉛めっき鋼帯及び鋼板に対する不当廉売関税の課税に関する調査が行われております。

AD(アンチダンピング措置)とも呼ばれており、輸出国の国内価格よりも

低い価格による輸出(ダンピング輸出)が、輸入国(日本)の国内産業に

【経済産業省】アンチダンピング措置とは

損害を与えられていると認められた場合に関税を賦課出来る制度となります。



輸入される溶融亜鉛めっき鋼帯及び鋼板は、納期や品質面で厳格な要求が少ない汎用分野での採用が中心と言われており、建設・建築資材においても様々な用途で使用されていると考えられております。

調査には一定の期間(原則1年、最大18か月)が掛かるとされており、未だ判定は出ておりませんが、結果次第で、建設・建築資材の価格への影響が出る可能性もあることから注目をされています。

SNS(企業公式、ハッチャン)について

初穂商事では、企業公式Instagramアカウント(@HATSUHO.OFFICIAL)に加え、

公式キャラクター「ハッチャン」のInstagram(@HATCHAN_HATSUHO)とX(@hatchan_hatsuho)でも情報発信を行っています。

各アカウントでは、会社の取り組みをはじめ、現場の様子、イベントの舞台裏、何気ない日常など、初穂商事の“今”を写真や動画で楽しくお届けしています。

企業アカウントでは丁寧な情報発信を、ハッチャンのアカウントでは親しみやすい雰囲気でゆるっと日常を紹介。SNSならではのコンテンツも随時更新しています。

また、「こんな投稿が見たい！」というリクエストも大歓迎です！

QRコードから簡単にアクセスできますので、ぜひフォローして、初穂商事のSNSをのぞいてみてください！

公式SNSの開設

Instagram

X



初穂商事企業アカウント
@HATSUHO.OFFICIAL



公式キャラクター ハッチャン
@HATCHAN_HATSUHO



公式キャラクター ハッチャン
@hatchan_hatsuho



情報広場 ~自社をPRしてみませんか?~

双方向の情報発信ができるツールの1つとして、また自社製品をPRする機会がないとお悩みのお客様も、是非情報広場をご活用ください。当紙面にてご紹介させていただきます！(無料)

☆掲載申し込み、お問い合わせは弊社営業または右記QRコードよりお願ひします。



【情報広場問合せ先】

営業所の紹介 ~長野営業所~

こんにちは！長野営業所新入社員の角田と申します。

今回は私が長野営業所の紹介をさせて頂く機会を預かりました。

当営業所は営業職2名、事務員4名、ドライバー7名に私を加え計14名が活躍しております。

全国で4番目の面積を誇る長野県。そのほぼ全域を網羅する配達力、お客様ファーストの対応力、お客様の“欲しい”にお応えする豊富な在庫数が当営業所の強みになります。

そのため地域を問わず、県内外の多くのお客様にお求めいただきおり、お客様との距離が近いことも当営業所の特徴です。



また所内の雰囲気もよく、常日頃笑顔の絶えない職場となっており、お客様からも“活気がある”とお褒めいただいたことのある明るい職場です。

隣接地の須坂市では昨年10月より新たに県内最大級の商業施設「イオンモール須坂」がオープンし、多くの利用者で賑わいを見せております。我々の営業所からも、多くの資材を供給させていただきました。

これからもお客様ファーストを念頭に、さらに必要とされる営業所を目指し、その一助を担えるよう私自身もさらに精進していきたく存じます。

みんなの防災～ 家にあるもので、今からでもできる～

南海トラフ巨大地震・首都直下地震が発生する可能性が高まっている中、災害時に役立つ豆知識を紹介させて頂きます。

・新聞紙を溜めておこう

10日程度の新聞紙は常に保管しておくと災害が起きた際の防災グッズとして有効活用できます。

①新聞紙をインナーの上から巻いて、セーターなど厚手の洋服を着ることで暖かくなる。②くしゃくしゃに丸めた新聞紙を入れた袋に、足を入れて袋を閉じると防寒対策になる。③冬場の停電時に暖房機器が使用できないときや、体育館など広い場所に避難したときなどに役立つ。

【問合せ先】

お問合せは担当営業までお声掛けください！